Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 270 m?
Référence 84820041
Prix 2249 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au calme et proche du centre de Cannes, cette villa californienne offre une
vue dégagée sur le littoral et le massif de I'Estérel. Entierement rénovée d'une
superficie d'environ 270 m?, elle se compose d'un séjour lumineux avec salle a
manger ouvrant sur une terrasse, une cuisine américaine entierement équipée, une
chambre de maitre en suite avec terrasse privative et salle de bain balnéo, 3 autres
chambres chacune avec salle d'eau, ainsi qu'un espace bureau. Elle offre

également une dépendance pouvant étre aménagée selon vos souhaits. Une

piscine ainsi qu'un parking extérieur pouvant ...

Quietly located and close to the center of Cannes, this Californian villa offers a clear
view of coast and the Esterel mountains.Completely renovated with an approximate
area of 270 sqm, it consists of a bright living room with dining room opening onto a
terrace, a fully equipped kitchen, a master bedroom en suite with private terrace
and balneo bathroom, 3 other bedrooms each with bath or shower room and an
office space. It also offers an independent room which can be fitted according to
your needs.A swimming pool and an outdoor parking for up to 12 cars, complete

this charming property. ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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